

# 新・東の風

令和4年度  
10月号

2年生は9月27日（火）28日（水）の二日間、職場体験を実施しました。普段の学校生活では経験できない貴重な体験をしたことでしょう。コロナウィルス感染症を心配する中、協力していただいた各事業所の皆様、本当にありがとうございました。

生徒たちの感想を一部紹介します。

## **ココカラファインドラッグセガミ巽北店** (2組：奥田來輝)

学校の授業と違い、自分で行動しないといけないので、最初は疲れたけど、最後はとても楽しくできました。これもお店の方のおかげだと思いました。

## **白菊幼稚園** (3組：延時悠斗)

幼稚園で働くことはすごく大変でした。児童も見ないといけないし、見ながら別の仕事をしないといけないのでとても大変でした。でも、指導していただいた先生がとても優しくて良かったです。

## **大花園（だいかえん）** (1組：平山優美子)

1日目はお客様に挨拶するのはとても緊張したけど、2日目になれば上手にできて良かったと思った。ブーケを作ったとき、とても難しかったけど、とても花がきれいで達成感があった。フラワーアレンジメントは、花の位置を決めるとかして、すごく上手にできて良かったです。

2日間が終わって一番思ったことは、仕事はとても大変なんだと思いました。

## **セブンイレブン中川5丁目店** (2組：島田寛太)

普段便利に使っているコンビニの裏側がこんなに苦労しているんだと思ってありがたい気持ちでいっぱいになった。昨日掃除したのに朝になったら、めちゃくちゃゴミが増えていることに気づいて、ポイ捨てしたら人に迷惑をかけるということを実感した。お客様への礼儀や態度にめちゃくちゃこだわっているし、とてもお客様のことを一番に考えていると思った。

2年生は貴重な体験したことを、今後の学校生活にいかしてください。

次は2年ぶりの文化祭の開催。みんなのパワーを一つにまとめて必ず成功させて下さい。



大阪市立東生野中学校長 川田 浩二